

Pembuatan Papan Penunjuk Arah Jalan Untuk Meningkatkan Destinasi Wisata Desa Labuhan

Rizki Alfianidah, Nellycia Nadiatur Putri, M Roni Setiawan, Diani Octaviyanti Handajani

Program Studi Teknik Sipil, Program Studi Kebidanan
Gresik Email: rizkialfi2549@gmail.com

ABSTRACT

Labuhan Village is one of the villages in Brondong District, Lamongan Regency, East Java Province, which consists of 3 hamlets, 5 RWs and 30 RTs. The problem that often occurs in several points in the village is that there are no signs indicating the direction of the hamlet and tourism. In order to facilitate road access to Labuhan Village, the Civil Engineering Study Program made direction boards as a tool to show directions to several places in Labuhan Village. This activity was carried out with the aim of helping to direct the road to Labuhan Village and also helping residents outside Labuhan Village. In carrying out the activity, 6 stages of activity are carried out, namely firstly delivering a letter of permission for installing direction signs to the village hall for the village head, secondly conveying the work program to be implemented to the village head, thirdly discussing with the village secretary regarding the design, information, determining the location of the direction signs, fourth, design a model of the direction sign, fifth, prepare the tools and materials needed, sixth, install the direction sign at a predetermined location. There were 5 direction signs and 2 poles. During the installation process, get assistance from the Labuhan Village secretary for location guidance. The results of the activity program aim to complete the infrastructure for directions to Labuhan Village.

Keywords: Infrastructure, Road Signs/Signs, Labuhan Village.

ABSTRAK

Desa Labuhan merupakan salah satu desa di Kecamatan Brondong Kabupaten Lamongan Provinsi Jawa Timur yang terdiri dari 3 Dusun 5 RW dan 30 RT. Permasalahan yang sering terjadi di beberapa titik desa belum adanya papan penunjuk arah dusun dan wisata. Dalam rangka mempermudah akses jalan dalam menuju Desa Labuhan Prodi Teknik Sipil melakukan pembuatan papan penunjuk arah sebagai alat bantu untuk menunjukkan arah ke beberapa tempat di Desa Labuhan. Kegiatan ini dilakukan bertujuan untuk membantu dalam petunjukkan ke arah jalan tempat Desa Labuhan dan juga membantu bagi warga luar Desa Labuhan. Dalam melakukan kegiatan dilakukan 6 tahapan kegiatan, yaitu pertama mengantar surat perizinan pemasangan papan penunjuk arah ke balai desa untuk kepala desa, kedua menyampaikan program kerja yang akan dilaksanakan ke kepala desa, ketiga berdiskusi dengan sekretaris desa mengenai desain, keterangan, penentuan lokasi penunjuk arah, keempat mendesain model papan penunjuk arah, kelima mempersiapkan alat dan bahan yang dibutuhkan, keenam pemasangan papan penunjuk arah pada titik lokasi yang sudah ditentukan. Papan penunjuk arah dibuat berjumlah 5 buah dan 2 tiang. Dalam proses pemasangan mendapatkan bantuan dari sekretaris Desa labuhan untuk pengarahan lokasi. Hasil program kegiatan bertujuan untuk melengkapi prasarana penunjuk arah menuju Desa Labuhan.

Kata Kunci: Prasarana, Papan/Penunjuk Jalan, Desa Labuhan.

PENDAHULUAN

Potensi wisata adalah segala sesuatu yang dimiliki oleh daerah tujuan wisata untuk daya tarik agar orang - orang ingin datang berkunjung ke tempat tersebut (Yudatya, 2023). Potensi wisata di Desa Labuhan adalah Pantai Kutang. Sarana prasarana penunjang w isata merupakan salah satu unsur penting dalam pengembangan wisata, salah satunya adalah papan informasi destinasi wisata (Astuti, 2022).

Desa ini memiliki luas wilayah sebesar 6.43 Km². Secara Topografi Desa Labuhan berada di dekat kawasan wisata pantai kutang. Desa Labuhan berada pada ketinggian 6.00 m DPL. Karena dekatnya dengan daerah pantai, secara umum mata pencaharian warga Desa Labuhan adalah nelayan.

Desa Labuhan menjadi salah satu Desa yang mempunyai destinasi wisata pantai yang terkenal. Tidak adanya papan penunjuk arah yang terdapat di Desa Labuhan ditandai sebagai salah satu permasalahan yang muncul ditengah masyarakat dalam berkendara menuju lokasi yang dituju. Untuk itu kami melakukan pembuatan papan penjuk arah agar mengenali lokasi tempat itu sendiri. Hal ini menjadi menarik bagaimana cara untuk memperoleh informasi secara mudah.

Penunjuk arah merupakan media visual yang sangat penting di dalam menyampaikan informasi mengenai suatu arah tujuan (Yuna Adinata, 2022). Umumnya penunjuk arah memiliki dua unsur yaitu simbol dan huruf. Dua simbol ini dapat saja tidak dipergunakan salah satunya akan tetapi sangat baik jika dipergunakan bersamaan (Gede Purwita, 2019). Kedua unsur ini akan mempertegas sekaligus mempermudah pemahaman bagi masyarakat di dalam mempersepsikan simbol dan huruf ke arah mana tujuan perjalanan mereka. Oleh karena itu adanya papan penunjuk arah sangat diperlukan sebagai sarana umum bagi warga pendatang ketika berkunjung di Desa Labuhan.

Dalam rangka mengatasi hal tersebut dan mempermudah akses jalan menuju dusun - dusun, wisata, pasar labuhan, balai desa dll di Desa Labuhan, mahasiswa KKN yang berada di Desa Labuhan merencanakan melakukan kegiatan pembuatan papan penunjuk arah guna mempermudah dan melengkapi prasarana penunjuk arah menuju jalur yang berada di Desa Labuhan. Kegiatan KKN ini dengan adanya prasarana papan penunjuk arah dusun dan wisata dapat dimanfaatkan guna membantu warga pendatang yang mengunjungi Desa Labuhan dan juga bermanfaat sebagai informasi. Semakin banyaknya pendatang maka income bagi warga yang membuka usaha di pasar atau kios - kios kecil dan wisata pantai yang berada di Desa Labuhan akan bertambah.

METODE PELAKSANAAN

Program kegiatan ini dilaksanakan tepatnya di Desa Labuhan, Kecamatan Brondong, Kabupaten Lamongan Provinsi Jawa Timur. Kegiatan KKN (Kuliah Kerja Nyata) UMG ini berlangsung selama 5 hari yaitu dari tanggal 31 Agustus s/d 4 September 2023.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Pelaksanaan program kegiatan ini berjalan lancar dan sesuai waktu yang telah dijadwalkan. Sebelum melakukan pembuatan papan penunjuk arah di Desa Labuhan, tim mahasiswa terlebih dahulu menentukan desain yang akan digunakan dan menyiapkan semua alat dan bahan yang dibutuhkan untuk proses pembuatan papan penunjuk arah Desa tersebut dan setelah itu proses perizinan di balai desa. Kegiatan ini dilakukan oleh tim mahasiswa prodi teknik sipil dan dengan bantuan sekretaris desa. Bantuan ini memastikan bahwa proses pembuatan papan penujuk arah berjalan lancar dan tertib, sesuai dengan kesepakatan yang telah disepakati bersama sebelumnya.

Dengan dukungan dari pihak balai desa, proses pembuatan papan penunjuk arah desa dapat berjalan dengan efisien dan efektif. Kegiatan ini memberikan manfaat ganda, baik bagi masyarakat setempat yang akan lebih mudah menemukan lokasi yang dituju, maupun bagi tim pengabdian yang dapat melihat dampak positif dari usaha mereka dalam memberikan kontribusi bagi masyarakat. Dengan adanya papan penunjuk arah, diharapkan akan memberikan manfaat yang berkelanjutan bagi Desa Labuhan dan pengguna jalan lainnya.

KESIMPULAN

Kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN) untuk menyelesaikan permasalahan yang ada di Desa Labuhan, Kecamatan Brondong dalam kemudahan pencarian lokasi yang ada di Desa Labuhan. Dengan adanya kegiatan papan penunjuk arah jalan desa dan wisata sebagai alat bantu dalam penunjuk arah jalan di Desa Labuhan, diharapkan berguna bagi masyarakat Desa Labuhan dan sekitarnya. Kegiatan ini terlaksana dengan baik atas dukungan dan bantuan dari pihak balai desa. Papan penunjuk arah merupakan sarana untuk memperjelas arah yang akan didatangi. Diharapkan untuk kedepannya akan lebih baik lagi jika dilakukan pengadaan pembuatan papan penunjuk arah Desa dan Wisata.

DAFTAR PUSTAKA

- Ardhila Wahyudi, A., Hadaming, H., & Fadila Haerunnisa, N. 2022. *PENGABDIAN MASYARAKAT MELALUI PEMBUATAN PAPAN PENANDA DESA UNTUK MEMBERIKAN KEMUDAHAN MASYARAKAT DESA KABBA*. 2(2).
- Astuti, N., Hidayati, Y., Assidiqi, M. J., & Faturrahman. 2022. Pembuatan Papan Penunjuk Arah Sebagai Fasilitas Penunjang Penanda Lokasi Destinasi Wisata di Desa Wisata Kembang Kuning, Kecamatan Sikur, Lombok Timur. *Jurnal Pengabdian Magister Pendidikan IPA*, 5(3), 318-322.
- Herawati, H., Program, M., Manajemen, S., Ekonomi, F., & Bisnis, D. 2019. PENGARUH PROMOSI DAN DESAIN KEMASAN TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN SARIAYU PUTIH LANGSAT (Studi Kasus Pada Factory Outlet PT. Martina Berto Tbk.). In *KINERJA Jurnal Ekonomi dan Bisnis*. 2(1).
- Ismail, A., Edli, A., Salsabila, A., Rifaldi, M. R., Widyastuti, S., Astrid, V., Lakebo, A. M., & Yusuf, Y. 2022. *Peningkatan Prasarana Desa Cernana Baru Melalui Pengadaan Papan Wicara dan Penunjuk Arah*.
- Zaidar, C., & Nurapriani, F. 2022. *PROSES PEMBUATAN SARANA DESA UNTUK PETUNJUK JALAN DI DESA CIPURWASARI*. 2(2).
- Widiharti, & Sari, D. J. E. (2023). *Analisis faktor yang mempengaruhi intensi terhadap pelaksanaan discharge planing berdasarkan Theory of Planned Behavior (TPB)*. 14(1).

Widiharti, Sari, D. J. E., Suminar, E., Rahmah, A., & Nabilah, C. (2023). *Peningkatan Pengetahuan Masyarakat Kelompok Rentan Sebagai Upaya Pencegahan Dan Deteksi Penyakit Degeneratif*. 2(1), 1-6.

Yunita, N., Fathoni, M., Agustin, A. A., & Fitria, N. (2023). *Menumbuhkan Jiwa Nasionalisme dan Semangat Belajar*. 6, 2208-2215. <https://doi.org/10.31604>